



REVIEW Of foreign scientific consultant about dissertation work of

Bissenbayeva Assel Pazylbekovna

Prepared to receive the degree of Doctor of Philosophy (PhD) in the specialty "6D020900 - Oriental Studies", written on the topic "The originality and development trends of modern Chinese prose (80s of the twentieth century - the beginning of the twenty-first century)"

The literary heritage of this great country is extensively studied in the thesis on modern Chinese prose. Searcher Bisenbaeva A.P. studies the diversity of genres, the subject of works, features of the writer's style, as well as the influence of social and cultural factors on the formation of the literary process.

Modern Chinese prose is distinguished by its deep analysis of human nature, sharp social commentary, study of historical events, and criticism of modern society. Chinese writers are not afraid to touch on difficult and forbidden topics, in their works they depict the deepest and most complex aspects of human destiny.

This dissertation on modern Chinese prose is an important contribution to the understanding of the cultural and literary heritage of this ancient civilization. It helps readers see the diversity and richness of Chinese literature and understand its relevance and importance in the modern world.

The author of the dissertation is A.P. Bisenbaeva extensively researches modern Chinese prose, analyzes the works of various writers, examines their style and theme, and also identifies the main trends in the development of Chinese literature. As a result of the study, readers will have a deep and comprehensive understanding of modern Chinese prose and its influence on world literature.

The dissertation on the topic of modern Chinese prose is a significant study that opens new horizons in the understanding of Chinese literature. The author makes a comprehensive analysis of the works, identifies the main themes and motives, and also shows the connection between Chinese prose and the country's culture.

In conclusion, the researcher asked a relevant question in his work and successfully achieved his goal. Doctoral student Bisenbaeva A.P. Dissertation work has its own uniqueness and scientific value. We acknowledge the research importance of this paper. The text of the dissertation meets the standards for awarding scientific degrees and we believe that the applicant A.P. Bisenbaeva deserves to be defended.

罗选民

Professor Luo Xuan Min Center for Translation and Interdisciplinary Studies at Tsinghua University 06.06.2024

Университет Цинхуа

ЮНЕСКО

Организация Объединённых Наций по вопросам образования, науки и культуры ICEE
Международный центр
инженерного образования под
эгидой ЮНЕСКО

ОТЗЫВ

зарубежного научного консультанта о диссертационной работе

Бисенбаевой Асель Пазылбековны

Подготовлена к получению степени доктора философии (PhD) по специальности «6D02209 - Востоковедение». Работа написана на тему: «Самобытность и тенденции развития современной китайской прозы (конец 1980-х годов XX века - начало XXI века)»

Литературное наследие этой великой страны всесторонне исследуется в диссертации, посвящённой современной китайской прозе. Исследовательница Бисенбаева А.П. анализирует жанровое разнообразие, тематику произведений, особенности авторского стиля, а также влияние социальных и культурных факторов на формирование литературного процесса.

Современная китайская проза отличается глубоким анализом человеческой натуры, острым социальным комментированием, исследованием исторических событий и критикой современного общества. Китайские писатели не боятся затрагивать сложные и табуированные темы, отражая в своих произведениях самые глубокие и противоречивые аспекты человеческой судьбы.

Данная диссертация, посвящённая современной китайской прозе, представляет собой важный вклад в осмысление культурного и литературного наследия этой древней цивилизации. Работа помогает читателям увидеть многообразие и богатство китайской литературы и понять ее актуальность и значимость в современном мире.

Автор диссертации Бисенбаева А.П. проводит всестороннее исследование современной китайской прозы, анализирует произведения различных писателей, изучает их стиль и тематику, а также выявляет основные тенденции развития китайской литературы. В результате проделанной работы читатель получает глубокое и комплексное представление о современной китайской прозе и её влиянии на мировую литературу.

Диссертация, посвящённая современной китайской прозе, является значимым исследованием, открывающим новые горизонты в понимании китайской литературы. Автор проводит всесторонний анализ произведений, выявляет основные темы и мотивы, а также демонстрирует связь китайской прозы с культурой страны.

В заключение следует отметить, что исследовательница поставила актуальный научный вопрос и успешно достигла поставленной цели. Диссертационная работа докторанта Бисенбаевой А.П. отличается научной новизной и обладает высокой исследовательской ценностью. Мы признаём научную значимость данной работы. Текст диссертации соответствует требованиям, предъявляемым к работам, претендующим на присуждение учёной степени, и мы считаем, что соискатель Бисенбаева А.П. заслуживает допуска к защите.

/подпись/

Профессор Ло Сюань Минь Центр перевода и междисциплинарных исследований при Университете Цинхуа 06.06.2024 г.